



Une belle réussite au concours ARISTEIA d'une de nos équipes

publié le 16/05/2024

En janvier dernier, tous les latinistes et hellénistes de 3ème du collège ont participé aux épreuves qualifiantes d'un nouveau concours académique lancé cette année : "ARISTEIA ! défis antiques".

Les six premiers élèves étaient qualifiés pour participer aux finales. Les épreuves portaient sur la civilisation, la mythologie, l'origine des mots et la grammaire. Cette finale s'est déroulée lundi 06 mai, au lycée Palissy. Vingt-deux équipes de trois élèves, provenant soit de 3ème, soit de 2nde, de Charente et de Charente-Maritime, étaient réunies. Elles ont concouru dans différentes épreuves de dix minutes chacune. Et l'une de nos deux équipes a obtenu le deuxième prix, avec un total de 90 points sur 100. Les heureux lauréats sont Lisa DUBIN, Camille MARMAIN et Gabriel FORGUES. La deuxième équipe a également obtenu un bon score. Félicitations à tous !

A midi, un pique-nique a réuni tout le monde et les élèves ont bien joué le jeu du "dessert partagé".

L'expérience leur a permis de voir que le latin n'était pas seulement une langue ancienne, mais que de nombreux élèves l'étudient avec enthousiasme, même encore au lycée !

Et nous avons été bien reçus par le lycée Palissy, qui a offert un excellent et copieux goûter aux participants.

Un article dans sud ouest [pour nos brillants collégiens](#).



